

La Epoca, jueves 12 de mayo de 1988

Jaime Hales, Schlomit Baytelman y Eduardo Gaggero

Comisión de Chile-Crea busca fondos en Europa

EFE, Madrid
El abogado y escritor Jaime Hales, la actriz Schlomit Baytelman y el escritor Eduardo Gaggero, presentaron en Madrid el proyecto Chile-Crea, y lo definieron como un homenaje al pueblo chileno "que ha crecido bajo la dictadura".

Los tres chilenos están desde el pasado domingo en la capital de España para promocionar la presencia de personalidades europeas en el encuentro que se realizará entre el 11 y el 17 de julio.

La gira también comprende Alemania Federal, Francia, Italia, Bélgica y Gran Bretaña.

Gaggero definió a Chile-Crea como "un movimiento social de protesta contra la dictadura, pero demostrando que tenemos cosas que ofrecer y que la intelectualidad tiene poder de con-

vocatoria". Añadió que se trata "de volcar los ojos del mundo hacia un Chile vivo, creativo, que ha sabido situarse en la historia y producir a pesar de todo".

49 millones de pesos

Otras de las finalidades del viaje, además de entrevistarse con asociaciones de escritores, intelectuales y autoridades culturales, es recoger financiamiento para el encuentro del próximo julio. Necesitan 49 millones de pesos, la cantidad que falta para cubrir los 84 millones presupuestados para realizar con éxito el encuentro.

Eduardo Gaggero explicó que Chile-Crea "tiene un sentido político por la democracia y la dictadura, pero es sobre todo un grito de libertad".